www.iusevillaciudad.org Julio 2016. Número 2.872 comunicacion@iusevillaciudad.org

## HOMENAJE A LAS VÍCTIMAS DEL FASCISMO: ¡NO PASARÁN!

La Plataforma "Sevilla por la República" nos convoca a participar en el homenaje a las víctimas de la barbarie y la represión que desataron los militares franquistas, apovados por la oligarquía y la jerarquía ultracatólica, cuyos herederos continúan su obra produciendo sufrimiento y desigualdad a las clases populares.

Como cada año, este 18 de julio volveremos a concentrarnos en el Monolito de la Muralla de la Macarena para recordar a quienes cayeron defendiendo sus ideales de democracia, libertad y revolución social. Y luego tendrá lugar un segundo acto en la cercana Plaza del Pumarejo, a las 22 horas, con la actuación del cantautor Paco Narváez.

Como se dice en el manifiesto que leeremos el lunes, "han pasado 80 años y ni uno solo de los crímenes de la dictadura ha sido juzgado. Por el contrario, el poder judicial de la monarquía -continuador del aparato judicial franquista sin depuración alguna- ha establecido la impunidad de los criminales y avalado las farsas de juicios militares". Y, mientras tanto, cientos de miles de hombres y mujeres siguen desaparecidos, enterrados en fosas comunes y cunetas.





Cada día está más claro que el fin de la impunidad franquista sólo será posible restableciendo la democracia social y política, acabando con el aparato judicial y con todo el régimen heredero del golpe militar de 1936 y, en definitiva, abriendo la vía a la República. Una lucha que es inseparable del combate por la defensa de los derechos políticos y las conquistas sociales.

Este lunes 18 de julio, rendiremos homenaje, por tanto, a los luchadores de antaño porque combatimos contra los herederos de sus verdugos, en defensa de nuestras conquistas sociales, de los servicios públicos, de la democracia, que quieren robarnos de nuevo.

Ante el Monolito de la Muralla de la Macarena, que representa hoy todas las tumbas de los luchadores y luchadoras antifascistas de 1936 y de los años de la dictadura, afirmaremos solemnemente: quienes pretenden acabar con todos nuestros derechos ¡No pasarán!

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org